

Das »Soldatenurteil«

Im Rahmen einer Podiumsdiskussion am 31. 8. 1984 in der Frankfurter Friedrich-Ebert-Schule äußert Dr. Peter Augst als Vertreter der Ärzteinitiative gegen den Atomkrieg den Satz: »Jeder Soldat ist ein potentieller Mörder«. Er lehnte sich dabei an das Zitat Kurt Tucholskys an, der 1932 in der „Weltbühne“ den Ausspruch „Soldaten sind Mörder“ getan hat. Das Bundesverteidigungsministerium stellt daraufhin Strafantrag gegen Augst. Nach einer heftigen öffentlichen Debatte wird Peter Augst letztlich freigesprochen.

